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En defensa de Baños

La intención de esta carta no

es hacer de abogado del Dia

blo, ni tampoco quiero poner
me a los pies de los caballos,
pero creo que es justo quebrar
una lanza por Diego Luis Ba

ño, al cual ni conozco, ni

comparto ideología con él, ni

tengo más referencia que lo

publicado por su medio y, me

nos aún, relación alguna con

el partido político donde mili
ta actualmente, pero para mi
entender, es una injusticia
que el Ayuntamiento de Mo

llet le vete para un cargo, por
el hecho de que militara en

una organización de extrema

derecha, cuando tenía solo 16
años.

Pienso que negarle ese cargo
de asesor por parte de los gru
pos mayoritarios de la izquier
da de esa ciudad, me hace

pensar que dentro de esos

grupos, al menos en nuestra

comarca, hay claros indicios
de íntolerancia. sabiendo que
en las filas de la izquierda,
hay claras muestras de rein
serción social y conociendo

que los socialistas han tenido

y tienen cargos públicos con

denados y con sentencias fir
mes por malversación de fon
dos (FILESA, BOE, Banco de

España, Fondos Reservados

etc.). de asesinatos (GAL) y
todo tipo de corrupciones.
Luego si contamos que el
marxismo fue el pretexto para
que millones de personas fue
ran asesinadas (cien millones
según fuentes solventes) en

muchos países, incluido el
nuestro, aunque ahora el co

munismo haya cambiado el

rojo de la sangre de tanto ino
cente, por el verde esperanza
(ecología dicen ellos) con tal
de agarrar una poltrona y me

drar políticamente, que es si
nónimo de avanzar personal
mente en lo económico. Tam

poco quiero dejar en el tintero
el carácter fascineroso del par
tido que presume de democrá
tico y que en épocas pasadas
también tuvo sus camisas ne

gras (escamots) que se hace
llamar republicano, presu
miendo de ser de izquierdas,
cuando su ideología se basa en

el separatismo radical y más,
cuando toma actitudes e ideas
que emulan al Frente Nacio
nal de Lepen.

Todo esto viene a cuento ya
que a mí, sin haber vestido
nunca camisa azulo negra, ni
militar en partidos políticos de
carácter ultraderechista y sin
haber compartido esas ideas
en mi vida, se me ha querido
relacionar con ese mundo. an-
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Disconforme amb la
gestió de mobilitat

Escric
aquesta carta per mostrar la meva disconfor

mitat amb la gestió de la mobilitat que s'està efec
tuant a la ciutat de Granollers. S'estan efectuant
unes obres a la carretera de Granollers a Palou.
Com tothom sap, aquesta via és una artèria princi

pal d'accés i sortida de Granollers, per ón centenars de
ciutadans surten cada día per accedir a l'AP-7 o la C-33

per anar o bé a Barcelona, o bé a qualsevol ciutat de la la

i 2a corona metropolitana. Doncs bé, resulta que durant
aquesta setmana s'han iniciat unes obres a l'alçada del
Parc Firal -a prop del barri de Can Bassa-. La sorpresa i la
meva disconformitat amb la gestió de la mobilitat en

aquesta ciutat ve donada perquè aquest dimarts moltes

persones s'han trobat amb la sorpresa que el carril d'a
questa via en sentit Barcelona, estava tallat a l'alçada de
la Ronda Sud. Les meves preguntes al respecte són les se

güents:
-S'ha realitzat un estudi de fluxes de trànsit abans d'ini

ciar-se les obres?
-S'han establert uns recorreguts alternatius per mini

mitzar els problemes de trànsit associats a les obres?
-On és la senyalització provisional dels desviaments de

trànsit?
-Donat d'aquest dèficit d'informació als conductors, on

estava la Policia Local per regular el trànsit?
En definitiva, ja n'hi ha prou d'irresponsabilitat en la

gestió del trànsit i de mobilitat de la nostra ciutat. En con

cret demano més seriositat als regidors d'Urbanisme, Mo
bilitat i d'Obres, Projectes, Medi Ambient i Serveis; els
senyors Jordi Terrades, Jaume Vernet i Albert Camps, res

pectivament.
Gràcies per la seva atenció i si és possible, publiqueu

aquesta opinió en el vostre setmanari. Gràcies.

ENRIC TARRADELLAS
Granollers

tes en Granollers, ahora en

Canovelles, sólo para de ni

grarme como ciudadano, por
el hecho de perjudicar con

mis posiciones las pretensio
nes de algunos políticos de esa

izquierda que tanto me cuesta

entender.
Por eso, y tantas cosas, me

quiero solidarizar con Diego
Luis Baño y le animo a que si

ga luchando por sus ideas,
siempre desde posiciones de
mocráticas.

José Luis Leiva
Presidente de la AAVV
del barrio de Sanahüja

de Canovelles

SOROLLS

És una llàstima que els que
manen a l'Ajuntament, si és
que en aquest tema algú ma

na, no permetessin als con

junts que dissabte a la tarda
actuaren a la plaça de la Por

xada, a la de les Olles i a la

cruïlla de l'Hotel Europa, tots

tres alhora, tocar una miqueta
més alt!

En aquest cas, els veïns els
hi hauríem agraït!

Joaquima Canal
Granollers

Gràcies

Aquests dies ha fet un mes de
-

la mort del nostre pare Ramon
Coch Anglès i amb aquestes
quatre línies volem agrair als

professionals que ens han aju
dat; a l'equip mèdic de PADES,
al Dr. Barcons i infermeres pel
seu tracte i amabilitat en tot

moment. Al servei de UDR de

l'Hospital de Granollers. A la
Dra. Mònica Ribell pel seu

tracte a l'hora de donar les no

tícies. A la 6a planta de l'Hos
pital per procurar que ens sen

tíssim com a casa, juntament
amb la doctora Laura Jolis.
També a l'equip mèdic del CAP
de la Garriga, als assistents so

cials i treballadora familiar. Al

Pere Illa, I'Alfred Bas, als nos

tres amics i a la família que en

tot moment han estat al nostre

costat. Gràcies
.

Eva i Francesc
Granollers

Para la conductora
más guay de la ciudad

Esta carta va dirigida a una

amiga a quien tengo mucho

que agradecer. Se llama Vicky
y es la conductora más guapa
de los autobuses de Granollers.

Ahí donde la veis, en un pe
queño puesto de trabajo digno
de admiración por toda la res

ponsabilidad que conlleva,
tratando día a día con un sin
fin de personas, algunas más
agradecidas que otras (afortu
nadamente). Ahí está ella.

Siempre sonriente, cumplien
do lo suyo y haciéndose que
rer. Quien no la conoce bien,
no sabe lo maravillosa perso
na que es. Yo afortunadamen
te tengo el privilegio de tener

la como amiga fuera de los
autobuses. Gracias Vicky por
todo el cariño y amistad que
me ofreces cada día. Sé que
actualmente no estás pasando
por buenos momentos, por
eso te dedico esta carta.

Igual que hiciste tú en su

día, ahora me toca a mí ani
marte un poquito. Cuando nos

conocimos, recuerdo que a pe
sar de tu amabilidad y tu in
tento de hablar conmigo, yo
me comportaba de una mane

ra muy fría. a mejor dicho,
guardaba mucha distancia. Tú
desconoces el motivo, pero es

que yo estaba sufriendo mu

cho debido a una gran decep
ción con una amistad, pues
una de las personas que más
he querido y admirado en mi
vida había dañado profunda
mente mi alma.

Pero de todo se aprende y
desde luego que ya no volveré
a confiar en cualquiera que me

ponga una sonrisa. Sé que
contigo es diferente. Contigo
no hay dobleces. Tienes la mi
rada limpia y miras de frente.

Ahora todo lo malo ya ha

pasado, soy muy feliz, gracias a

todas las buenas personas que
me rodean, incluida tú, cláro.

Recuerda que serás la madri
na de mi boda. Ahí quiero ver

te a ti. Al lado de mi príncipe
azul, vestida de rojo me dijiste,
¿no? Aunque esté tardando un

poquito, ya nos queda menos.

Recuerda que las buenas obras
tardan su tiempo y lo bueno se

hace esperar. Ah! El ramo de
flores será para ti.

AnaL. Pérez
Les Franqueses del Vallès
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